

## KATA PENGANTAR

Ucapan syukur yang tidak terhingga kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan kasih dan karunia-Nya, sehingga skripsi dengan judul Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* (TPS) Terhadap Hasil dan Aktivitas Belajar Siswa pada Materi Vertebrata Kelas X MIA SMA Negeri 1 Sunggal T.P.2017/2018 dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini merupakan karya ilmiah yang harus diselesaikan sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu memberikan bimbingan, motivasi, dan masukan yang bermanfaat bagi penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini, Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd., dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan motivasi dan bimbingan selama menjalani studi.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati M.S., Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si., Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Seluruh Bapak/Ibu dosen serta Staff Pegawai jurusan Biologi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Yetti S.Pd., M.Pd., sebagai Kepala Sekolah dan Bapak/Ibu Guru pengajar bidang studi biologi di SMA Negeri 1 Sunggal serta siswa kelas X MIA<sub>2</sub> dan X MIA<sub>5</sub> yang telah membantu penulis selama mengadakan penelitian.

Ucapan terima kasih teristimewa kepada Ayahanda Lasmer Naibaho dan Ibunda Nettinar Simbolon, untuk segenap cinta dan doa yang luar biasa beserta seluruh keluarga terkhusus kakak Liska Naibaho Am.keb., Rosenni Naibaho, S.Pd., dan adek Hirim Naibaho yang memberi dukungan doa hingga penulis menyelesaikan studi dari UNIMED. Saudara ku tercinta Gapatar Grup, Asyer Grup, Rindu Melalak Grup, Kost Mandiri Jaya untuk semua dukungan doa dan motivasi. Rekan-rekan di kelas Ekstensi A 2014 yang selalu berbagi suka duka dan dorongan semangat serta teman-teman PPLT di SMA Negeri 1 Sunggal. Seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu. Terimakasih untuk semua dukungan motivasi dan doa yang diberikan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi penyempurnaannya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan di Indonesia khususnya biologi.

Medan, Juni 2018

Penulis

(Kristina Naibaho)

NIM. 4143341020

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY